



すみれだより 11月号



11月の保育目標

【秋の自然に触れ(自然物で遊ぶ等)、季節の訪れを知る、感じる】

【体験したこと等を友達と共有して見立て遊びを楽しむ】

【気候に合った服装を身に着ける】

頑張りました!!

おやこであそぼうデイにご参加頂きありがとうございました。

オープニングの鉄棒、事前に「沢山お父さん、お母さん見に来るよ」等話したり、リハーサルをしたりしましたが、やっぱり当日の熱気は想像以上！

でも、そんな中出来る事を精一杯表現した子ども達を見て、改めて感心てしまいました！

「もっと出来るのでは?!」なんて声もあるかもしれません、3才児クラスの子が大勢の前で一人で鉄棒するって結構スゴイ事だと思います。

みんなに見せてお終い、ではなく、この体験を機に自信を持ち、何事にも意欲を持って取り組んでくれるたらと思います。



-緒にお散歩♪

時々ですが、れんげ組さんと一緒に散歩に行くようにしています。

「今日はれんげ組さんと一緒に散歩に行くよ」と伝えると、「ワタシは○○ちゃん!」「ボクは△△くんがいい」と言って一緒に手を繋ぐれんげ組の子の名前を叫んでいます（子どもたちなりに好きな子がいるようです）。れんげ組さんが園庭に出てくると自分達から積極的に声を掛け、手を繋いで散歩の準備。

散歩中は「手を挙げて渡るよ」「端っこを歩くよ～」等々いつも担任から言われている（または注意されている）事をチョットお兄さん・お姉さんぶつてれんげ組さんに伝えています(笑)

お兄さん、お姉さんになる経験、下の子に優しく接する経験等、普段同年齢だけで過ごしていくはできない体験をして欲しいと思います。

